

Le curé titulaire de la nouvelle paroisse est Mr l'abbé Defoy, de la Basilique de Québec, dont l'énergie et les talents administratifs sauront conduire toutes choses à bonne fin. Les syndics sont : MM M. Cantin, Ant. Rousseau, F. Connolly et Eug. Blais.

La municipalité entière de St-Malo se trouvant incluse dans la nouvelle paroisse, lui donne naturellement son nom. D'ailleurs, rien de plus convenable, puisque Jacques-Cartier, parti de St-Malo, débarqua sur les bords de la rivière St-Charles, non loin de l'endroit où se trouve cette jeune paroisse.

---

### Nouveaux évêques français

#### Mgr AMETTE, évêque de Bayeux

Le nouvel évêque de Bayeux est né en 1850 à Donville (diocèse d'Evreux), d'une famille qui s'est consacrée presque tout entière au service de Dieu. Deux de ses frères étaient prêtres, lorsqu'ils furent rappelés à Dieu.

Après avoir fait ses études au Séminaire de Saint-Sulpice, M. l'abbé Amette fut choisi comme secrétaire par son évêque Mgr Grolleau. Il devint bientôt vicaire général et conserva ces fonctions auprès de quatre évêques différents.

Esprit vif, doué d'une grande faculté d'assimilation, Mgr Amette est en même temps un orateur des plus brillants.

#### Mgr GUÉRARD, évêque de Coutances

Mgr Guérard (Joseph) est âgé de 52 ans. Il fut très brillant séminariste à Saint-Sulpice, puis professeur au collège saint-Vincent, de Rennes, et directeur au Grand Séminaire de St-Sauveur ; enfin pendant de longues années, il fut secrétaire de l'archevêché. Il était chanoine titulaire et maître des cérémonies de la cathédrale.

#### Mgr RUMEAU évêque d'Angers

Mgr Rameau est né à Tournon-d'Agenais, le 11 janvier 1849. Il a fait ses études aux Petit et Grand Séminaires d'Agen. Il fut secrétaire de l'évêché et vicaire général d'Agen le 7 mars 1881. Il est orateur très apprécié.